

Stadt Dreieich · Der Magistrat Kommunikation & Bürgerbeteiligung Ihre Ansprechpartnerin ist: Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
@mein3eich

Pressemitteilung: 22-129 Datum: 21. Juli 2022

Soziale Stadt – Hirschsprung-Breitensee:
Neuer Bücherschrank und Seniorenbank im Kurt-Schumacher-Ring

**Dreieich.** Dank des Förderprogramms "Soziale Stadt – Hirschsprung-Breitensee" können sich Bürgerinnen und Bürger des Kurt-Schumacher-Rings an der Bushaltestelle "Sudetenring" über einen neuen, begehbaren Bücherschrank sowie eine Seniorenbank freuen.

Die Bauteile für beide Objekte wurden durch Schülerinnen und Schüler der "Innovativen Produktionsschule" (kurz: !PS) unter der Leitung von Wolf-Dieter Petri und den Werkstattpädagogen Ralf Höger und Horst Eckert eigenständig entwickelt und hergestellt. Die Innovative Produktionsschule der Max-Eyth-Schule ist ein Projekt in Kooperation mit der Schule für Erwachsene im Campus Dreieich. Sie stellt eine flexible und auf individuelle Bedürfnisse abgestimmte Unterstützung auf dem Weg in Arbeit oder Ausbildung dar. Es soll jungen Menschen Perspektiven eröffnen, ihre Potenziale zum Vorschein bringen und diese zu Kompetenzen weiterentwickeln. Das Hauptziel der !PS besteht darin, jungen Erwachsenen eine Ausbildung oder eine andere sozialversicherungspflichtige Beschäftigung zu ermöglichen. Aufgrund veränderter Rahmenbedingungen kann die erfolgreiche Maßnahme ab dem nächsten Schuljahr in dieser Form allerdings nicht mehr weitergeführt werden.

Die Stadt Dreieich ist im Oktober 2007 mit dem Gebiet Hirschsprung-Breitensee in das Städtebauförderprogramm "Soziale Stadt" aufgenommen worden. Das Programm im Rahmen der Hessische Gemeinschaftsinitiative Soziale Stadt (HEGISS) fördert die bauliche und soziale Stabilisierung von Stadtteilen, in denen sich kleinräumig soziale, städtebauliche, infrastrukturelle, ökonomische und ökologische Probleme konzentrieren.

Das Gebiet Hirschsprung-Breitensee in Dreieich umfasst im Wesentlichen die Wohnstädte "Hirschsprung" mit dem Kurt-Schumacher-Ring und dem Sudetenring sowie "Breitensee" mit dem Berliner Ring. Es liegt circa 1,5 km vom Kernbereich Sprendlingens entfernt am nördlichen Ortsrand und erstreckt sich über eine Gesamtfläche von etwa 46 ha. Es leben rund 4.200 Menschen im Quartier.